

RESEÑA BANDA DE AGUA DE DIOS

Fundada en 1897 por el reverendo padre LUIS VARIARA SDB Con un grupo de jóvenes enfermos de lepra, y desde entonces han transcurrido más de 100 años de existencia, formando jóvenes talentos, y llevando alegría a la comunidad.

Ha tenido participación activa desde 1980 como Banda Salesiana del Colegio Miguel Unia, en concursos departamentales Villeta Cundinamarca, año 1982/ 1984/ 1985. Bajo la dirección del maestro ANTONIO HERRERA GARZON y luego de un receso de no participar, vuelve a ser noticia desde el año 1994 en los diferentes eventos a nivel Regional, Departamental y Nacional; en los cuales ha obtenido los siguientes galardones.

- Segundo puesto en el Concurso Departamental de Bandas en Villeta Cundinamarca en el año 1994.
- Primer puesto en el Concurso Departamental de Bandas en Villeta Cundinamarca en el año 1995.
- Cuarto puesto Anapoima 1997.
- Primer puesto Concurso Departamental de Bandas Villeta Cundinamarca en el año 1999.

- Tercer puesto en el Concurso Nacional de Bandas Paipa Boyacá en el año 1999.
- Mejor Director Nacional de Bandas Paipa Boyacá en el año 1999.
- Participación eliminatorias zonales de bandas, LA MESA agosto de 2002
- participación en las eliminatorias zonales de bandas Girardot 2008, y Tenjo 2009.
- Segundo puesto categoría fiesterera, en Villeta, 2010.
- Segundo puesto categoría fiesterera en Paipa Boyacá 2010.
- Segundo puesto categoría fiesterera Villeta 2013.
- Participación en zonales de bandas 2014- 2015/ la mesa.
- Participación zonal muestras Carmen de Carupa 2016.

Cabe destacar que a partir del año 2001 pasa a ser denominada BANDA LUIS VARIARA mediante acuerdo municipal y es el

municipio quien coge las riendas del proceso que tenía el colegio Dptal.

Ha tenido como directores al MAESTRO ANTONIO HERRERA GARZON, desde el año 1964 hasta 1987.

MAESTRO GABRIEL AMEZQUITA año 1988

MAESTRO MANUEL REINALDO ROJAS MOURTH año 1989

MAESTRO JORGE WILLIAM SALAZAR MORA Desde el año 1990/2010.

MAESTRO JOSE JAIRO VARGAS TRIANA. Desde el año 2011 hasta la fecha.

En la actualidad cuenta con un proceso de iniciación a banda infantil con 28 integrantes de las diferentes instituciones educativas del municipio y el semillero musical o prebanda con 22 integrantes.